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灣仔聖母聖衣堂灣仔聖母聖衣堂

聖馬克和聖多馬科普特正教堂聖馬克和聖多馬科普特正教堂
觀塘鴻圖道80號鴻圖工業大廈4樓3室觀塘鴻圖道80號鴻圖工業大廈4樓3室

埃及（科普特）教會埃及（科普特）教會
禮儀傳統三講及體驗禮儀傳統三講及體驗

講座1：講座1：
基督信仰在埃及的傳承基督信仰在埃及的傳承

講座2：講座2：
埃及(科普特)聖事禮儀特色埃及(科普特)聖事禮儀特色

講座3：講座3：
埃及(科普特)彌撒禮儀講解埃及(科普特)彌撒禮儀講解

主辧：主辧： 協辧：協辧：

講者：講者：
埃及(科普特)教會的神職人員埃及(科普特)教會的神職人員

聖馬克和聖多馬科普特正教堂聖馬克和聖多馬科普特正教堂
觀塘鴻圖道80號鴻圖工業大廈4樓3室觀塘鴻圖道80號鴻圖工業大廈4樓3室

協助講解：協助講解：
陳煜峰老師、羅國輝神父陳煜峰老師、羅國輝神父

報名：報名：



2024-6-20 | 19:30-21:002024-6-20 | 19:30-21:00

2024-6-21 | 19:30-21:002024-6-21 | 19:30-21:00

2024-6-22 | 16:00-18:002024-6-22 | 16:00-18:00

Our Lady of Mount Carmel ChurchOur Lady of Mount Carmel Church  
              1 Star Street, Wanchai, Hong Kong1 Star Street, Wanchai, Hong Kong

THE COPTIC RITE –THE COPTIC RITE –  
ANCIENT LITURGICALANCIENT LITURGICAL
TRADITION OF ALEXANDRIATRADITION OF ALEXANDRIA

Talk 1:Talk 1:
History of Christianity in EgyptHistory of Christianity in Egypt

Host:Host: Co-organize:Co-organize:  

Speakers:Speakers:  
His Eminence Metropolitan Youssef,His Eminence Metropolitan Youssef,
His Grace Bishop Rewis, and theirHis Grace Bishop Rewis, and their
clergyclergy

Application：Application：

Assist:Assist:
Mr. Chen YufengMr. Chen Yufeng
Fr. Thomas LawFr. Thomas Law

St. Mark and St. Thomas Coptic Orthodox ChurchSt. Mark and St. Thomas Coptic Orthodox Church
            Unit 403, Hung To Industrial Building,Unit 403, Hung To Industrial Building,  
            80 Hung To Road, Kwun Tong, Kowloon80 Hung To Road, Kwun Tong, Kowloon

Talk 2:Talk 2:
Particularity of the Coptic RiteParticularity of the Coptic Rite

St. Mark and St. Thomas Coptic Orthodox ChurchSt. Mark and St. Thomas Coptic Orthodox Church
            Unit 403, Hung To Industrial Building,Unit 403, Hung To Industrial Building,  
            80 Hung To Road, Kwun Tong, Kowloon80 Hung To Road, Kwun Tong, Kowloon

Talk 3:Talk 3:
Mystagogy on Coptic ChurchMystagogy on Coptic Church
Consecration, Mass andConsecration, Mass and
OrdinationOrdination


